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Kleine Anfrage: Unhaltbarer Zustand des Parkhauses „Am Kasinogarten“  

  
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Ein Jahr nach der Fertigstellung ist das Parkhaus „Am Kasinogarten“ immer noch geschlossen. Den 

Medien nach ist bis dato keine europaweite Ausschreibung nach einem Betreiber durch das 

Gebäudemanagement der Stadt Wuppertal (GMW) erfolgt. Das Licht im Parkhaus brennt dauerhaft 

und der Eingangs- bzw. der Ausgangsbereich gleicht einer dreckigen und verlassenen Geisterstadt.  

 

Hierzu bitte ich Sie, folgende Fragen, die sich jeweils auf die Zeit ab Fertigstellung des Parkhauses 

beziehen, zeitnah zu beantworten: 
 

1. Wie hoch belaufen sich seit der Fertigstellung des Parkhauses „Am Kasinogarten“ die 

monatlichen Energiekosten? Ich bitte um eine detaillierte Aufschlüsselung. 

2. Entstehen weitere Kosten zur Instandhaltung des Parkhauses? Wenn ja, welche? Ich bitte 

um eine detaillierte Aufschlüsselung. 

3. Wer ist aktuell für die Pflege und Instandhaltung des Eingangs- und Ausgangsbereiches des 

Parkhauses zuständig/verantwortlich bzw. ist eine Reinigungs-/Pflege des genannten 

Bereiches geplant? Wann wird die Reinigung erfolgen? Wer übernimmt die Reinigung? Und 

wie hoch belaufen sich die Reinigungskosten? 

4. Ich bitte um einen detaillierten Plan über die weitere Vorgehensweise des GMW mit 

konkreten Aktions- und Zeitangaben. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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